

In Schwaben wurden bzw. werden alle Einzelturniere erfolgreich ohne jegliche Vorkommnisse durchgeführt. Im Einzelnen sind das :

- Schwäbische Schnellschach Einzelmeisterschaft ( 36 )
- Schwäbische Blitzeinzelmeisterschaft ( 23 )
- Schwäbische Einzelmeisterschaft (normale Bedenkzeit) ( 12 + 23 )
- Schwäbischer Dähnepokal ( 4 )

Die Teilnehmerzahl war im Rahmen der letzten Jahre. Die einzelnen Werte befinden sich in Klammern hinter den betreffenden Turnieren.

Verdienter und unumstrittener Sieger der Schwäbischen Einzelmeisterschaft 2014 wurde wie schon im Vorjahr Christoph Lipok.

Die Blitzeinzelmeisterschaft ging ebenfalls mit einem ausgezeichneten Ergebnis und Abstand zu den Verfolgern an Boris Grimberg.

Vitus Lederle wurde schon sehr früh in der Saison in Welden zum Schwäbischen Schnellschachmeister gekürt. Auf der Einzelmeisterschaft im Juni erreichte er übrigens den dritten Platz.

Das Dähnepokal-Finale zwischen Wolfgang Kolb und Domenico Giannino steht noch aus.

Zum Spielbetrieb allgemein wäre zu sagen, daß seit 1.Juli 2014 neue Fideregeln gelten und diese bei der HV angesprochen werden müssen. Den Vereinen werden diese als PDF-Datei vor Beginn des Spielbetriebs der neuen Saison mit Hinweisen zu Änderungen zugestellt. Des Weiteren lief der schwäbische Spielbetrieb reibungslos ab.

Manfred Schweizer

(1,Spielleiter Schwaben)